
ATA Nº 65 DO CONSELHO MUNICIPAL DO IDOSO 

 

Aos treze dias do mês de novembro de dois mil e dezenove às dez horas na sala de reuniões da 

Secretaria de Assistência Social, localizada no paço  municipal, Rua Ernani Coutrin - n°187 – Centro 

– Capivari de Baixo o Conselho Municipal do Idoso  reuniu-se para uma reunião ordinária onde 

estiveram presentes os seguintes representantes: O Presidente Sr. Hamilton Gomes de Sousa 

(Representante de entidade de cunho Filantrópico e Social - APAE), Fernanda Francioni 

(Trabalhador do Setor), Plínio da Silva Vieira (Representante da Saúde),  Vitor Cesar Paris 

(Representante da Secretaria de Obras), Gisele N. C. Constantino (Representante do Credo 

Religioso com políticas explícitas de atendimento e Promoção do idoso), Padre José Eduardo 

Bittencourt (Representante do Credo Religioso com políticas explícitas de atendimento e Promoção 

do idoso), e ainda estiveram presentes Ana Maria Fabiano (Secretária Municipal de Assistência 

Social), Alessandra Francioni Silva (Diretora da Assistência Social). O Presidente Sr. Hamilton 

Gomes de Sousa como não pode ir ao Seminário “Políticas Públicas em favor do Idoso e do Fundo 

Estadual do Idoso” pediu para que a Sra. Alessandra Francioni fizesse um pequeno resumo do que 

foi dito no Seminário, então Alessandra falou sobre a sua presença e da Secretaria Executiva no 

Seminário e que foi falado das políticas dos idosos daqui a 20 anos, que o que mais é sugerido hoje 

em dia e a criação de Centro Dia nos municípios é como se fosse creche que é uma projeção do 

futuro no Brasil, como hoje já existe em várias cidades “Centro Dia” para os idosos passarem o dia  

fazendo atividades e a noite voltam para suas casas, falaram também na questão dos Conselhos 

para se tornarem mais atuantes, e  sobre os municípios que a promotora pediu um diagnóstico do 

município relacionado ao levantamento sobre os idosos do município e então sugeriram  usarem as 

agentes comunitárias para fazer um levantamento e o Presidente então disse que poderia haver esse 

levantamento no clube dos idosos, mais Alessandra falou que não, que precisamos de um 

diagnóstico  mais preciso e que lá são só alguns idosos que participam e  que devemos elaborar um 

questionário com vários itens precisos sobre os idosos, tudo que precisamos saber relacionado a 

todas as áreas do idoso: moradia, saúde participação comunitária, enfim tudo que precisamos saber. 

E sugere que depois de elaborado esse questionário, façam uma reunião do COMAS e chamarem a 

Sra. Jane Mota (Secretária da Saúde) e por em questão a idéia de utilizar as Agentes Comunitárias 

para fazer esse levantamento através dos formulários elaborados. Então o Sr. Presidente questionou 

se teve a participação do Conselho do idoso daquele município nesse evento e ela falou que  esse 

evento é um evento regional, mas que ele foi realizado pelo Deputado Fabiano da Luz, que é 

Presidente da Comissão do Idoso na Assembléia Legislativa e também sobre alguns participantes da 

mesa como a Presidente do Conselho Estadual da Pessoa Idosa, a Vice-Governadora do Estado a 

Sra .Daniela Cristina Rider, Deputado Ricardo Alves Presidente da Comissão da Pessoa Idosa, 

Prefeito de Criciúma Sr. Clésio Salvaro, O Palestrante Sr. Fabio Marcelo Matos e a Palestrante Sra. 

Ariane de Campos Angeolleti. E por fim falou que o Conselheiro Vitor trouxe já elaborado o 

Regimento Interno do Conselho do idoso de nosso Município para ser lido e aprovado pelo Conselho 



e então o Sr. Presidente pediu para que eu, Rosália (Secretária Executiva) lesse para os demais 

para conferência e aprovação de todos os Conselheiros presentes. E assim, após ser lido, corrigido e 

aprovado fiquei responsável de  redigir e fazer Resolução para que o mesmo seja fixado no Mural da 

Prefeitura. E, nada  mais havendo a tratar-se, foi encerrada esta reunião as 11:30h. E, para constar, 

foi lavrada esta ata, que após lida e aprovada, segue subscrita pelos membros presentes. 

 


